
Rückblick auf die Mitgliederversammlung 2023 der  
LAKS Baden-Württemberg e.V. 

 
Am Sonntag, den 22. Oktober fand die diesjährige Mitgliederversammlung der LAKS Baden-
Württemberg im Kulturhaus Osterfeld in Pforzheim statt. Der neue Leiter des Kulturhauses Osterfeld, 
Paul Taube, freute sich zahlreiche Kolleginnen und Kollegen aus dem ganzen Land begrüßen zu 
dürfen. Über 60 aktive haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen aus 40 Zentren waren anwesend 
oder per Livestream zugeschaltet.  

Bei den turnusmäßigen Neuwahlen wurden Andreas Kämpf (Kulturzentrum Gems, Singen) und 
Bettina Gonsiorek (TTW, Ludwigsburg) in ihren Ämtern als 1. und 2. Vorsitzende der LAKS bestätigt. 
Neu als 3. Vorsitzende wurde Britta Velhagen (Tollhaus Karlsruhe) in den Vorstand gewählt. Der 
künftige Beirat besteht aus Magdalena Schweizer (Kulturwerkstatt Simmersfeld), Michael Drauz 
(Rosenau, Stuttgart), Patrick Dengl (Nellie Nashorn, Lörrach) und Cora Malik (Karlstorbahnhof 
Heidelberg). Als Kassenprüfer wurden Martin Holder (Tempel Karlsruhe) und Thomas Rothacker 
bestätigt. 

Mit viel Applaus wurde Bernd Kappel (WIR-Projekt, Burladingen) verabschiedet, der seit 2009 in 
verschiedenen Funktionen im Sprecherrat aktiv war. Über die Themenfelder Nachhaltigkeit und faire 
Bezahlung berichtete Laila Koller aus den diversen Veranstaltungen der LAKS im vergangenen Jahr. 

Andreas Kämpf informierte über aktuelle Entwicklungen aus dem Bundesverband Soziokultur und 
dem Deutschen Kulturrat und über erste Gespräche mit dem Ministerium für Wissenschaft, 
Forschung und Kunst hinsichtlich der ab 2025 geltenden Verwaltungsvorschrift des Landes. 

Siegfried Dittler betonte, dass im Hinblick auf den künftigen Doppelhaushalt des Landes im Jahr 
2025/26 der dringende Bedarf besteht, die Landesförderung den aktuellen Gegebenheiten 
anzupassen, insbesondere auch im Hinblick auf zu erwartende Neuanträge. Im Rahmen eines 
gemeinsamen Workshops wurden am Nachmittag erste Themenfelder für eine entsprechende 
Kampagne abgesteckt. Ausführliche Informationen hierzu erfolgen in den nächsten Monaten. 

 

 

 


